
О Т Ч Е Т  
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Денисовой Марины Сергеевны 

за 2018 год 

 

Уважаемые жители района Отрадное! 

 

В соответствии с п.3 части 4.1. ст. 13 Закона города Москвы от 6 ноября 

2002 года № 56 «Об организации местного самоуправления в городе Москве» 

депутат обязан отчитываться перед избирателями непосредственно на 

встречах, а также информировать их о своей работе через средства массовой 

информации не реже одного раза в год. 

Я являюсь депутатом Совета депутатов муниципального округа 

Отрадное созыва 2017-2022 гг. по 4 избирательному округу. 

Моя деятельность депутата муниципального округа Отрадное в 2018 

году осуществлялась в соответствии федеральным законодательством и 

законами города Москвы, основными из которых являются: 

• Федеральный закон №131-ФЗ «Об общих принципах организации 

местного самоуправления в Российской Федерации» от 06.10.2003; 

• закон города Москвы №56 «Об организации местного самоуправления 

в городе Москве» от 06.11.2002; 

• закон города Москвы №39 «О наделении органов местного 

самоуправления муниципальных округов в городе Москве отдельными 

полномочиями города Москвы» от 11.07.2012, а также на основании Устава 

муниципального округа Отрадное и решениями Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное. 

В 2018 году я участвовала в 11 заседаниях Совета депутатов (в 2018 году 

было проведено 17 заседаний Совета депутатов).  

На заседаниях было рассмотрено 132 вопроса, по которым принято 98 

решений, 34 вопроса рассмотрено в разделе «Разное», из них принято 

протокольных решений по 2 вопросам.  

На заседаниях Совета депутатов рассматривались вопросы: 



- в рамках реализации Закона города Москвы от 11.07.2012 № 39 «О 

наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в 

городе Москве отдельными полномочиями города Москвы» (отчет главы 

управы района Отрадное и информация руководителей городских 

организаций; благоустройство района, размещение некапитальных объектов и 

согласование планов работы с населением по месту жительства); 

- в рамках реализации постановления Правительства Москвы от 26 

декабря 2012 года № 849-ПП «О стимулировании управ районов города 

Москвы» были согласованы мероприятия по устройству и благоустройству 

объектов дорожного хозяйства; благоустройству дворовых территорий; 

объектам озеленения 1 и 2 категории;  

- вопросы местного значения (внесение изменений в Устав МО, 

заслушивание отчета главы МО, местный бюджет, внесение предложений в 

проект изменений в правила землепользования и застройки города Москвы, 

внесение изменений в нормативно-правовые акты Совета депутатов, 

утверждение планов).  

Заседания Совета депутатов проходили с участием представителей 

управы района Отрадное, представителей структурных подразделений 

органов исполнительной власти города Москвы, правоохранительных 

органов, учреждений и организаций района и жителей муниципального округа 

Отрадное. 

Все заседания Совета депутатов проводились под видеозапись с 

дальнейшим размещением на официальном сайте Департамента 

территориальных органов исполнительной власти города Москвы и 

муниципального округа Отрадное. Все решения Совета депутатов 

публиковались в бюллетене «Московский муниципальный вестник». 

Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходят 

предварительное рассмотрение на заседаниях профильных комиссий.  

В Совете депутатов создано и работают 4 профильных комиссии: 



- комиссия по социально-экономическому развитию, потребительскому 

рынку и строительству (комиссия № 1);  

- комиссия по развитию местного самоуправления, информационному 

обеспечению и общественному правопорядку (комиссия № 2);  

- комиссия по социальному развитию и молодежной политике (комиссия 

№ 3); 

- бюджетно-финансовая комиссия (комиссия № 4).  

Я вхожу в состав 3-х профильных комиссий №№ 1, 2 и 4.  

В 2018 году я приняла участие в заседаниях профильных комиссий 

Совета депутатов.   

По результатам рассмотрения вопросов на заседании комиссии по 

социально-экономическому развитию, потребительскому рынку и 

строительству принимала участие в следующих мероприятиях: 

- мониторинг состояния информационных стендов подъездов; 

- мониторинг состояния спортивных и детских площадок. 

- мониторинг состояния входных групп подъездов многоквартирных 

домов.  

Результаты мониторингов направлялись в подведомственные органы 

исполнительной власти и организации для сведения и учета в работе.  

В соответствии с решениями комиссии на территории своего 

избирательного округа контролирую: 

- состояние покрытия спортивных площадок;  

- состояние ограждений спортивных площадок;  

- наличия сеток на баскетбольных кольцах; 

- наличие земли и растений в вазонах около подъездов;  

- покраску цоколей и ступеней;  

- наличие незаделанных дыр и щелей;  

- покраску дверей подъездов;  

- наличие декоративных оград там, где существует опасность 

повреждения газонов. 



Для решения проблемных вопросов, затрагивающих интересы жителей 

муниципального округа, Совет депутатов практикует проведение рабочих 

встреч с участием представителей органов исполнительной власти и 

заинтересованных лиц. В 2018 году приняла участие в двух рабочих встречах: 

- 19.01.2018 совещание по реконструкции кинотеатра «Байконур» с 

участием представителей комплекса капитального ремонта Дирекции 

инфраструктуры ГУП «Московский Метрополитен», ООО «Эдисонэнерго», 

Управления градостроительного регулирования СВАО МКА, управы района 

Отрадное, депутатов СД МО Отрадное и жителей района. 

- 17.04.2018 по вопросу строительства пристройки к ГБУЗ ДГП № 110 с 

участием представителей Департамента здравоохранения, управы района 

Отрадное города Москвы, депутатов СД МО Отрадное и жителей района. 

Принимала участие в работе комиссий по открытию и приемке работ по 

приведению в порядок подъездов многоквартирных домов. 

За отчетный период я участвовала в 3 выездных встречах с жителями, 

рассматривались вопросы благоустройства, транспорта, капитального 

ремонта и т.д.  

За отчетный период ежемесячно проводила прием жителей, мною было 

принято 38 человек. Для решения проблем, с которыми обращались жители 

района, я взаимодействовала с главой управы района Отрадное Литовским 

Владимиром Владимировичем, директором ГБУ «Жилищник района 

Отрадное» Деревянко Александром Валериановичем, сотрудниками Отдела 

МВД России по району Отрадное города Москвы. Благодаря нашему 

сотрудничеству многие вопросы удавалось решать оперативно. 

Ежемесячно принимала участие во встречах главы управы района 

Литовского В.В. с населением. 

Участвовала в субботних обходах территории района с руководством 

управы. 

В 2018 году принимала участие в праздничных мероприятиях местного 

значения. 


